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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de abril de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

EN VERDAD TE DIGO, DIOS NO ESTÁ AFUERA, AFUERA ESTÁ SU CREACIÓN, ES ÉSTA CREACIÓN,
DIOS ES OBSERVADOR DE TODA SU CREACIÓN. PUES VOSOTROS ERES ESPECTADOR DE TUS

CREACIONES Y TUS CREACIONES HACEN COMO TÚ LAS HICISTE.

[20170409] La paz esté con vosotros, hermanos, Yo os bendigo vuestro día, Yo os lo lleno de
felicidad para que sientan esta felicidad, se sientan dichosos, se sientan alegres, se sientan con ánimo
de proseguir el camino de liberación, el cual tienes que seguir dándote cuenta que vosotros eres el
Creador de vuestro mundo, sí, hermanos míos. Eres el Creador de tu mundo, lo has sido, lo eres y lo
seguirás siendo. Porque eres el SER, el SER que estás en este cuerpo de hoy, eres el SER que ocupas
este cuerpo. Yo solo vengo hacerte consciente de vuestra vida misma, vengo a concientizarles que
vosotros han sido los Creadores, están siendo los Creadores y seguirán siendo los Creadores.

Y como muchos cuerpos que has tenido ya son historias, ya son pasados; así también este cuerpo
que hoy tienes también será pasado. Y así tomarás, harás el siguiente como vos seas. Pues lo único
que sucede es que en cada tiempo has experimentado las cosas tuyas que en ese momento querías
experimentar. Así como hoy, hoy también están experimentando lo que habéis querido
experimentar. Hoy solo deseo que te des cuenta que lo que has venido a experimentar son vuestras
cosas, y entonces hoy a vosotros no os les gusta lo que una vez hiciste, pero hoy lo estás
experimentando porque es parte de vuestra escuela que tú mismo has hecho.

¿O vosotros creen como vuestros hermanos que dicen que Dios os manda todo, un Dios ajeno
manda todo a vosotros? Si creyeres como ellos, estarías en la misma ignorancia y seguirías sin ver al
Padre, sin ver a Dios. Está bien que hoy, hoy no has visto a Dios, no lo has visto porque lo has
creído lejos de ti, separado de ti. Esa es la diferencia entre un conocedor consciente y vosotros.
Cuando dejes de creer en un Dios que no sabes si existe, si vive, y solo te aboques a ti, solo seas
consciente de ti, que tú eres el hacedor de tu vida y que tú has sido siempre, siempre por todos los
siglos hasta hoy, habrás llegado a Dios y lo empezarás a contemplar y empezaras a sentirte dichoso,
regocijado porque has llegado a Él y hablarás con Él todo y Él te responderá y serás dichoso porque
serás inmortal, aunque lo has sido, pero vosotros no lo habéis creído así.

Porque eres inmortal y no me refiero al cuerpo, ni a nada de este mundo, me refiero a ti, hermanos,
tú que eres un SER eterno, vosotros que ves que no pasan los años en vosotros porque eres un SER
eterno. Entonces cuando llegues hasta aquí sabrás dónde estoy Yo, me habrás conocido y podrás
palabrear conmigo y podremos hacer las cosas juntos y será maravilloso. Porque vosotros, esta
Humanidad, tiene la comprensión de que Yo estoy lejos. Es por eso que creen en una venida y esa
venida no ha llegado, tiene más de dos mil años y no ha llegado, y pasarán más de dos mil años y
no llegará, porque su entendimiento, su comprensión está por fuera. Y si vosotros me creyeras que
estoy, que siempre he estado y aún que estoy en este momento contigo, de cierto os digo que no
existiría la muerte, como no existe en tu espíritu, sí, mis bien amados. Porque la muerte la has hecho
vosotros, de vosotros ha nacido la muerte, todo. También Satán ha nacido de ti, ha venido de ti,
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por eso existen, por eso viven. Cuando vosotros llegues a entenderte como un SER, un SER DIVINO,
un SER INMORTAL, entonces todo está resuelto.

A vosotros les mando a seguir evolucionando las cosas para que la dicha esté en ti, para que vuestra
alegría sea un fuego ardiente, inapagable. Eso tiene que surgir dentro de ti, vosotros como SER tienes
que fluir y poder estar conscientes en este mundo tierra, sí, benditos míos, sí, hermanos. A vosotros
les digo, abran los ojos del alma, este tercer ojo del cual os te han mencionado no está en tu frente,
éste está en tu alma, esto es tu alma, ábrela, en verdad es tu fe, actúa. A vosotros os quiero derramar
este nuevo día, este nuevo despertar, para que despiertes en este día y veas las cosas como tienes
que verlas para ti. Pues entonces adelante, adelante, hermanos, sean conscientes porque este es el
despertar.

Porque Yo mismo os he dicho, que Yo volvería y despertaría a vivos y a muertos, pero esta bendita
Humanidad, vosotros, no has entendido que no es aun cuerpo, que es verdaderamente a la
ignorancia, al ser ignorante que debo entregarles esta verdad para que despierte. Despertar de lo
que sea, que se dé cuenta que es un SER, un SER en este cuerpo, un SER en esta tierra, un SER que
has elegido para estar, para hacer todo aquí. A eso vengo, por eso estoy contigo, para despertarte,
para hacerte el SER TOTAL, para que te des cuenta de que eres el SER TOTAL, el SER que no
necesita nada de afuera y que nunca has necesitado, si solo has estado en esa ignorancia, en esos
engaños ficticios de tu vida, porque al final todo ha salido de ti, hermanos amados. Solo es que estás
durmiendo y que no has podido despertar, no has podido darte cuenta de ti que tú eres el SER
PODEROSO, lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo porque vosotros eres el SER PODEROSO, lo has
sido, porque vosotros en cada tiempo han hecho lo que han hecho.

Y en este momento estás recibiendo los efectos del ayer, estás viviendo parte del ayer porque es así
vuestra vida, y hasta que vosotros no los cambies seguirán siendo así como hoy lo vives. ¿Porque a
qué le echarás vosotros culpa de lo que hoy vives en este mundo y de lo que hoy viven todos? Que
eres pobreza, que eres enfermedad, que eres humillación, prepotencia, envidia, celos y todo lo
demás que vosotros sabes. ¿A quién culparás? ¿A quién has culpado tanto? Esa es la diferencia de un
Dios consciente y un Dios inconsciente. Pero a vosotros vengo a despertarles y quiero despertarles,
porque quiero que vivas tu vida eterna. Y no tenéis a donde ir para vivir tu eternidad, no lo penséis,
es que no hay donde ir, si esta es la tierra prometida para ti, si esto es lo tuyo. Lo único que debes
de hacer, el hombre, es cambiar, transformarlo todo, si el hombre lo transforma, si vosotros, todo
esto cambia, si lo haces con conciencia, cambia tan siquiera este tu pequeño mundo, tu vida.

Regocíjense de esta verdad que es tuya, que os te la vengo a sacar de tus libros, de tus libros ahí
dentro de ti, porque ahí están en tu propia biblioteca, en tú espíritu está todo esto que Yo te estoy
diciendo, ahí está todo. Si vosotros te conocieras, supieras de ti, si te vieras en ti, vosotros podrías
verme de donde estoy sacando todo esto que es tuyo. ¿O vosotros crees que Yo lo saco de otras
cosas? ¿Crees que lo saco de un infinito fuera de ti? Si vosotros eres lo infinito, vosotros lo eres y
vosotros hiciste otro infinito que es tu mundo. Pues, en verdad, todo está en ti, todo ha salido de ti
siempre, siempre, hermanos amantísimos, siempre ha salido de ti, todo. ¿Vosotros habéis creído que
solo hoy estás viviendo? Por eso no sabes esto, no podéis hacer memoria, no podéis sacar tu
historial, tu libro que está en tu SER, está en tu conciencia; por la limitación que vosotros tienes, la
limitación igual, que es lo mismo que dormidos. Pues entonces hoy es tu despertar, y si no me
entiendes esto que hoy te digo por ser muy alto, mañana lo has de entender cuando vosotros te
intereses tan fuertemente por conocerte, habrás de saber esto con plenitud, con plenitud en este
momento. Este momento, este instante; es ayer, es mañana y es ahorita.

Regocíjense todos, mediten en sí mismos sobre esto, para que te conozcas a ti y sepas que no hay a
quien buscar, sepas dónde está Dios, qué hace Dios, qué es lo que hace, qué es lo que está
fomentando. Pero, en verdad te digo, Dios no está afuera, afuera está su creación, es ésta creación,
Dios es observador de toda su creación. Pues vosotros eres espectador de tus creaciones y tus
creaciones hacen como tú las hiciste. Y si quiere ver otra cosa, pues entonces cámbialas. ¿No quieres
ver sufrimiento? Cámbialo. ¿No quieres ver guerras? Cámbialo. ¿No quieres ver dolores? Cámbialo.
¿No quieres ver pobreza? Cámbialo. Todo es posible desde dentro de tu corazón, de tu corazón
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todo es posible. ¿O vosotros crees en lo imposible? ¿Sigues creyendo en lo imposible vosotros? Lo
imposible es la energía oscura que también ha nacido de ti, ha salido de ti, que es lo que quisiste
experimentar una vez, solo que te has quedad ahí creyendo en lo imposible y lo has creído tanto
que se ha manifestado. Porque vosotros tienes esa palabra, la última palabra para que se hagan las
cosas y así lo habéis hecho desde siempre.

Hermanos, solo es un darse cuenta de vuestra vida y entonces habrás florecido nuevamente en un
cambio total a este mundo. Hazlo, háganlo, mis bien amados, que Yo estoy con vosotros y que Yo
estoy allí en tu preciso momento, sí. Pero vosotros has estado más en el mundo contrario que en el
mundo de sobriedad. Vosotros has creído tan fuerte en el sufrimiento, que se puede manifestar y se
ha manifestado, vosotros has creído en la pobreza tan fuerte que la has manifestado, habéis creído
en guerras que las has manifestado, has creído en no se puede y se ha manifestado, habéis creído en
una vejez y lo has manifestado. ¿O no es cierto esto, pues? ¿No así lo han hecho todos, pero todos?
¿No es por eso que el mundo vive así, tienes el mundo así como está? Todo ha dependido de
vosotros, pero todo, todo, vive todo por ti aquí en este mundo y vives todo por ti en este mundo.
Vosotros tienes el poder para cambiarlo y nadie podrá cambiar nada de este mundo, porque todo lo
que hay aquí es de todos los millones y millones de SERES y cada uno de ellos tendrá que acomodar,
que cambiar sus cosas. Es por eso que os dije: el Reino es de todos, pero unos llegarán primero y
otros llegarán después y otros más después. Es por eso que esto lo he dicho así.

Así, pues, Yo les digo a vosotros, Yo te devuelvo la conciencia para que vosotros podáis verte a ti
mismo y puedas salir y puedas comenzar a hacer las cosas, a cambiarlas, a darles vida eterna también
como tú. Solo es cambio, pues cambien la vida. Todo depende de ti, todo ha sido así en toda la
existencia tuya y todo será así en toda tu existencia. ¿Porque a quién culparás sabiendo esto? ¿A
quién culparás de tus dichas o tus fracasos, de tu enfermedad o de tu sanidad, de tu riqueza o de tu
pobreza? ¿A quién culparás sabiendo que tú eres el responsable de todo esto? Hermanos bien
amados, guarden esta palabra para ti y dale repasos fuertemente, repásala para que vosotros sigas
despertando, sigas despertando de ese sueño tan letargo que has traído. Ese sueño es igual que la
ignorancia. Espero que vosotros podáis entenderlo muy bien y podáis comenzar a edificar, a formar
otro mundo en este mundo, sí, mis bien amados, sí, mis hermanos amados.

He aquí, te digo pues, que maravilloso eres tú. ¿Ves a los mares cómo se salen de su sitio? Éstos,
aunque veas una fuerza poderosa allí, sale por vosotros, está furioso porque vosotros le has puesto
la furia, pero cuando vosotros llegues a ser mansos, el agua no tendrá olas. ¿Sabes que Yo paré una
tempestad? Cuando vos conoces que tú ERES, de que de ti nace, de que el hombre lo hace,
solamente impones tu calma y esto entra en la calma como vos ERES. Entonces sabrás que Dios ha
calmado la tempestad. He aquí, así como aquello, hoy mismo vosotros puedes calmar lo que vos
quieras. ¿No es así, pues, mis bien amados, que vosotros puedes cambiarlas cosas? Puedes cambiar la
pobreza en riqueza, la puedes originar y así todo. Vosotros tienes el poder y lo has tenido siempre y
lo has ejecutado siempre como habéis creído vosotros.

Hermanos benditos, Yo hasta aquí Yo os les dejo, hasta aquí les dejo este capítulo. Prosigan
vosotros, si en verdad eres digno y os te dignas de caminar, de evolucionar tus cosas. Yo hasta aquí
por este instrumento, por este SER, Yo os les dejo esta sabiduría para ti, este manjar para que
vosotros lo saborees y te llenes y ya no sientas hambre ni sed. Benditos sean, pues, y hasta siempre
hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


